

令和5年度が始まりました！

待ちに待った新学期が始まりました。学校に元気な子ども達の声や笑顔が戻ってきました。靴箱の辺りや教室、ろう下・・・いろんな所から「おはよう」の挨拶や「何組やった？」とワクワク、ドキドキした声が聞こえてきました。

「令和5年度 着任式・始業式」は全校児童、全教職員で体育館に集まって行い、気持ちを新たに学校生活をスタートさせました。

令和5年度もみんなで笑顔があふれる楽しい学校にしていきましょう！！

6人の新しい先生がやってきた！（着任式）

校長先生から長岡第五小学校に着任された6名の先生方の紹介がありました。

みんな「どんな先生かな？」と興味津々で先生方のお話を聞いていました。



「よろしくお願ひします！」みんなの元気いっぱいの声が体育館に響きました！

気持ちを新たに・・・（始業式）

背筋をピンッと伸ばして・・・
ピアノに合わせて「礼」をした姿はとっても立派でした。



元気に「あいさつ」をして
「ありがとう」をいっぱい！！
1秒で幸せになれる言葉です！！
校長先生のお話をしっかりと聞いていました。



担任発表がありました！
担任の先生は誰かな？
ワクワクがとまりません！！